

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Die erste Frauenmannschaft gastiert am Sonntag um 14 Uhr in der Hauserei in Hattingen beim KSC Immendingen. Unsere Mädels sind mit drei Siegen gut in die neue Saison gestartet, doch das schwierige Programm steht jetzt erst an und mit dem Auswärtsspiel beim KSC Immendingen kommt der erste schwere Prüfstein. Die Mannschaft des KSC Immendingen ist eines der Top-Teams der Verbandsliga, die aber mit zwei Niederlagen, unter anderem auch mit einer sehr knappen Heimniederlage, verhalten in die neue Runde gestartet sind. Wir erwarten daher eine ausgeglichene Partie, bei der eine taktisch gute Aufstellung, aber vor allem auch eine geschlossen gute Mannschaftsleistung über Sieg oder Niederlage entscheiden wird.

Claudi: „Nur mit einer geschlossenen Mannschaftsleitung sind die Punkte gegen den starken Gegner zu holen. Ich bin jedoch zuversichtlich, dass wir mithalten können und die Partie offen gestalten. Wir freuen uns auf eine hoffentlich spannende und hochklassige Partie.“